

El Consejo de Vocento reconoce la labor de Mariano Linares al frente de El Diario Montañés

Madrid, 11 de noviembre 2008.- Toda una vida dedicada a El Diario Montañés, al frente del que hoy es el gran grupo multimedia de la comunicación en Cantabria. Hablamos de **Mariano Linares, quien durante décadas ha pilotado la 'nave' primero del periódico** y en la actualidad de una red de comunicación única integrada por la cabecera líder de la región (El Diario), el [periódico digital](#), la emisora Punto Radio (Santander y Castro Urdiales), la televisión local Canal 8DM y la edición cántabra del gratuito Qué.

Linares ha sido clave en este desarrollo. Una realidad hoy tangible tras varias décadas de gestión de la empresa en su condición de consejero delegado y presidente-editor del Grupo Multimedia El Diario Montañés. **Vocento quiso reconocer ayer su contribución al posicionamiento de líder que hoy ocupa el grupo** y a su perfecta simbiosis e imbricación con la sociedad de Cantabria. El 'reconocimiento' tuvo como puesta en escena la celebración en las instalaciones de El Diario de una reunión ordinaria del Consejo de Administración de Vocento.

Junto al análisis de la marcha del grupo y un denso orden del día, los consejeros quisieron testimoniar de forma oficial el reconocimiento expreso de Vocento al hasta ahora presidente editor y consejero delegado de 'Editorial Cantabria'.

'Buen hacer'

En Mariano Linares, a decir del Consejo, **se suman el buen hacer en el periódico de referencia de Cantabria** (convertido en líder incuestionable desde hace años fruto de un trabajo colectivo mantenido durante años que supo ganarse el apoyo y confianza de los lectores) y el papel decisivo que jugó en la creación y consolidación del Grupo Correo, germen de lo que hoy es Vocento, número uno de la prensa española y uno de los principales actores de la comunicación nacional al contar con el ABC y Punto Radio. Los consejeros de Vocento, con su Presidente, Diego de Alcázar, y su Consejero Delegado, José Manuel Vargas, a la cabeza, agradecieron ayer a Linares su dedicación, «toda una vida», al periódico y al propio Grupo, y subrayaron que su trabajo ha sido decisivo para que el multimedia de EL DIARIO sea hoy uno de los puntales de Vocento.

Linares, que seguirá vinculado a la que es su casa como Presidente, cesará en sus funciones como Consejero Delegado a partir del uno de enero de 2009.

La gestión y dirección del multimedia de El Diario queda en manos de Manuel Campillo, quien desde hace años viene ocupando la dirección general del mismo. De ahí que la transición sea fruto de una maduración en el tiempo con el objetivo de seguir dando continuidad al trabajo desarrollado durante décadas y teniendo como norte y referencia el servicio a la sociedad de Cantabria. Al frente de la dirección del periódico y del grupo multimedia se mantiene Manuel Ángel Castañeda, otro de los 'puntales' en el crecimiento del grupo desde que en 1979 asumiera la dirección del periódico.